

## Fundación Trabaja UNAP , Seremias de Salud y Desarrollo Social y Familia

Fundación Trabaja UNAP, en compañía de la SEREMI de Salud y la SEREMI de Desarrollo Social y Familia, realizaron el lanzamiento de su campaña de invierno, la cual tiene como objetivo, entregar albergues a la gente que se encuentra en situación de calle para que puedan pasar las noches de invierno en un lugar seguro.

En la actividad se entregaron unos kits de inviernos que fueron financiados por la SEREMI de Desarrollo Social y Familia, los cuales contenían polerones, abrigos, primeras pieles, gorros, unas mantas térmicas y un kit de limpieza.

El director ejecutivo de la Fundación Trabaja UNAP, Mario Cortés se refirió a la actividad como una "instancia social que tenemos nosotros como fundación de invitar a la comunidad y

# Inicio de campaña de invierno para gente en situación de calle



hacerlos entender que se vienen las temporadas más frías en la región, por ende, intentamos nosotros cobijar junto al Ministerio de Desarrollo Social y el Ministerio de Salud". Mientras que el SEREMI de Salud de Tarapacá, David Valle, reforzó lo importante que es que las personas

estén protegidas con todas las medidas necesarias para evitar alguna enfermedad de invierno. "Es importante que tengamos a estas personas protegidas con temas de vacunación, con la revisión de los controles de niños sanos, la entrega de alimentos. Así que vamos a seguir trabajando

junto al Ministerio de Desarrollo Social en fortalecer la salud de estas personas para evitar situaciones que pudiésemos lamentar".

Por su parte el SEREMI del Desarrollo Social y Familia, Cristian Jara, mencionó que "como gobierno nos interesa, atender a todas las personas en situación de calle, sobre todo a los niños, para que tengan un mejor bienestar. A ellos se les incorpora en los colegios, se les incorpora, en los controles niños sanos y en las vacunas".